

Objet : Reconnaissance de la démission de Robert Vandebegine et renforcement de la collaboration communautaire

Chers membres de l'HPAC,

Nous souhaitons prendre un moment pour reconnaître les contributions de Robert Vandebegine, qui a récemment démissionné de son poste de président des compétitions. Son dévouement et ses efforts ont joué un rôle essentiel dans le développement de notre communauté, et nous lui sommes sincèrement reconnaissants pour son travail au fil des années. Nous lui adressons nos meilleurs vœux pour ses futurs projets.

Suite à cette transition, je me présente en tant que nouveau président des compétitions. Je m'appelle Joey Villeneuve, un jeune pilote passionné, déterminé à favoriser l'engagement et la croissance au sein de notre organisation. Je suis enthousiaste à l'idée de collaborer avec les membres et de contribuer au succès continu de l'HPAC.

Dans le cadre de notre engagement à renforcer la communauté de vol libre, nous faisons appel aux planificateurs et organisateurs d'événements ! Si vous avez des événements ou des initiatives à venir, nous vous encourageons à nous contacter. Nous sommes ravis d'apporter notre soutien, que ce soit par une assistance logistique, des efforts de promotion ou d'autres ressources nécessaires.

Travaillons ensemble pour créer des expériences significatives et marquantes pour notre communauté. Si vous organisez un événement ou souhaitez partager une idée, n'hésitez pas à nous contacter.

Ensemble, bâtissons un avenir passionnant !

Cordialement,

Joey Villeneuve Président des Compétitions,
HPAC
joeyvilleneuve@hpac.ca